



Ein Traum wird wahr

Besondere Gäste

Einmal im Leben Porsche fahren, davon träumen viele. Der PC Baden-Baden und die „Offenen Hilfen der Lebenshilfe Rastatt-Murgtal“ ließen für 40 behinderte Menschen den Traum in Erfüllung gehen: Sie luden zu einer großen Ausfahrt mit jeder Menge PS und Spaß. Bereits zum sechsten mal starteten die 25 Porsche-Fahrzeuge mit Menschen mit Behinderung im Beifahrersitz.

Das Freizeitangebot der „Offenen Hilfen“ ist sehr beliebt und macht immer viel Spaß. Dieses Mal haben wir uns entschlossen, zwei kürzere Touren zu fahren, um den zahlreichen Anmeldungen gerecht zu werden. „Ich möchte im Cabrio fahren!“ ruft Beifahrerin Katharina. „Und ich will im schwarzen Cayenne fahren!“ meint ihr Schulkamerad Emil.

Wir waren bemüht alle Wünsche zu erfüllen. Mit Stolz und Begeisterung stiegen alle Copilo-ten zu den Porschefahrern. Beide Gruppen fuhren durch das Murgtal und entlang der Schwarzwaldhochstraße. Martin Bleier, Geschäftsführer der Lebenshilfe Rastatt-Murgtal, betonte anlässlich der Aktion, wie wichtig die Integration von behinderten Menschen in die Gesellschaft ist.

„Das soziale Engagement liegt den Mitgliedern des PC Baden-Baden am Herzen“, so Klaus Kieß, Präsident des Clubs. Zudem macht es einfach Spaß, Zeit mit den Menschen hier zu verbringen, etwas Gutes zu tun und unsere Freude am Porsche fahren mit anderen zu teilen.

Dass die Ausfahrt auch den Mitgliedern des Clubs großen Spaß gemacht hat, war ihnen bei der Rückkehr zu den Murgtal-Werkstätten am Lächeln im Gesicht anzusehen. Den Abschluss dieses traumhaften Tages bildete ein kleines Grillfest.

TEXT: I. KIESS

